



はくろ（白鷺）の散歩Ⅶ

【3年、5年研修旅行】

本校では、毎年12月の初旬に、3年、5年の研修旅行を実施しています。今年度は、令和7年12月3日（水）から6日（土）までの日程で3学年は広島・関西方面、5学年が12月3日（水）から12月6日（土）まで、沖縄へ出かけました。強い寒気が南下して天気が心配されました。両方面とも晴天のもとで実施することができました。研修旅行の詳細は本校ホームページの「学年行事」のページで紹介しているので、そちらをご覧ください。

| | 3年 | 5年 |
|-------------|-------------------------------|------------------------------------|
| 12/3 (水) | 小田原から広島へ 広島で平和学習 宮島口で宿泊 | 羽田から那覇へ 班別自主行動 名護で宿泊 |
| 12/4 (木) | 宮島班別自主行動 広島から京都へ 京都で宿泊 | 名護から伊是名島へ 民泊先で家業体験 夕食後エイサー体験 |
| 12/5 (金) | 京都・奈良班別自主行動 京都で宿泊 | 伊是名島から北谷へ まちなか留学 那覇で宿泊 |
| 12/6 (土) | 伝統工芸体験 東寺 京都から小田原へ | 平和祈念資料館 那覇から羽田へ |

左：3年生



右：5年生



令和7年12月10日
～校長室の窓から～ 令和7年度 No.15
神奈川県立平塚中等教育学校
校長 松本 靖史

【2年生 English Camp】

3・5年が研修旅行の間、2年生は English Camp を実施しました。外国からの留学生を招き、3日（水）・4日（木）は学校内で様々なテーマについて英語でのコミュニケーションにトライし、5日（金）は、鎌倉においてフィールドトリップを行い、実践的な英語体験をしました。



【1年生は個人面談】

令和7年12月3日（水）から8日（月）まで、1年生は教育相談ということで、担任と生徒の二者面談を行いました。1年生は4月に入学してから9ヶ月たちましたが、全員がすべてのことについて順調という訳ではないと思います。課題は最終的には自分自身で解決してもらわないといけませんが、担任や学年代表に相談することで早めに解決することもあります。うまくそっと背中を押せるようになればと考えています。

【2年生 調理実習】

2年生は11月下旬から技術・家庭科の家庭分野で調理実習に取り組んでいます。これまで野菜スープに取り組みましたが、12月の2週からは豚の生姜焼きに取り組んでいます。生姜焼きの次は、鯖の味噌煮に取り組みます。生姜焼きの実習の様子を見に行きましたが、生徒は付け合せのキャベツの千切りに悪戦苦闘していました。

